

Cuba se despide con tres derrotas en premundial de futsal



Pinar del Río, 6 may (JIT) .- El torneo premundial de futsal de la Concacaf terminó para Cuba de la peor manera posible, al caer 2x4 goles ante la selección de Estados Unidos.

Fue esa la tercera derrota en una lid con sede en Guatemala y que reparte cuatro boletos al certamen mundial de Lituania 2021.

Los cubanos, favoritos para imponerse en la llave D junto a los norteamericanos, se vieron muy por debajo de las expectativas precompetencia y se marchan en el último escaño del grupo.

Un juego por momentos anárquico, falta de ideas, endeble en la zona defensiva y bajo los tres palos les impidió a los dirigidos por Clemente Reinoso aspirar al menos a un empate, incluso cuando enfrentaron rivales de menor entidad futbolística.

El veterano director no encontró las claves del triunfo, y aun poniéndose delante en el marcador en los dos últimos choques (ESA y EE.UU.), no pudo guiar a sus huéspedes a sostener los marcadores favorables.

Con esta actuación se esfuma la posibilidad de repetir en las justas del orbe de la disciplina, y de llevar a seis la cifra de participaciones.

Vendrán seguramente análisis exhaustivos sobre las causas de esta actuación, y sobre todo trabajar intensamente para recuperar el nivel y prestigio ganado con excelentes presentaciones anteriores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/256388-cuba-se-despide-con-tres-derrota-en-premundial-de-futsal>



Radio Habana Cuba